

# 中芸高だより

平成29年度  
第4号



## 中芸学発表会

十二月二十日(水)に、田野町ふれあいセンターにおいて、総合的な学習「中芸学」の発表会がおこなわれました。学年ごとのグループ、全11チームが一学期末から学習してきたこと、長い時間をかけて調査し、考察したことを、それぞれプレゼンテーションしました。最上級生らしい堂々とした3年次生、苦勞しながらも一生懸命発表した2年次生、そして上級生に劣らないほどの素晴らしい発表を行った1年次生と、田野分校さんの「防災」をテーマにした発表となり、とても内容の濃い発表会になりました。来場者の方からも「良かった」「素晴らしい」というお声もいただき、生徒も達成感を感じる事ができたのではないのでしょうか。また、開会式では1年次生の迫力のある中芸よさこいも披露し、会場は大いに盛り上がりしました。

	チーム名：テーマ	来場者のコメントより
1年次生	・堀River 田野町のお宝 「奈半利川」	・引き込まれるプレゼンだった。 ・5mのダム津波にびっくり。 ・ユーモアのある発表が良かったです。
	・神社Yell 神社の歴史と 防災	・ネーミングが素晴らしい。興味深い テーマだった。 ・笑いもありよかったです。
	・新選組 中芸よさこい について	・地域へ積極的に出て踊ってください。 ・1年生すごい!! ・今後の発展に期待したいと思います。
2年次生	・北川探検隊 北川村について	・接木ゆずという手法まで調べての発表は とても参考になった。 ・詳しく調査できていました。
	・自然薯5 美味しかった自然 薯in中山	・原稿づくりが上手だった。 ・イベントに参加して盛り上げてくれたと 思います。
	・温泉レンジャー 馬路温泉について	・地域を理解する努力が見えた。 ・バラ風呂のことが知りたくなりました。
	・カワダ特船隊 漁業について	・実際に漁に出たことがよかったです。 ・原稿が面白かった。
3年次生	・curikinton 安田の良さ	・PR活動も積極的に行っていてよかったです。 ラポールに行きたくくなりました。
	・北川村のゆかい な仲間たち YUZUSUTORY ～TO PR YUZU～	・生産者・関係者の思いや努力などにつ いて、よく伝えられていました。 ・発表はとても完成度の高いものでした。
	・中芸五人組 田野商店街(芝町商 店街)の今と昔	・田野町の商店街の歴史について、写真な どを用いてよく分かる発表でした。 ・昔と比べ衰退したことが分かった。
	・たんぼぼぐみ 安田町のPRに貢献 する	・3年生の完成度の高さに成長を感じます。 ・熱意と達成感と成長が伺えました。 ・プロと連携を考えてみては。



### ホームマッチ

十二月二十一日(木)に、スカッシュ、バレー、オセロ、大縄跳び、綱引き、マリーの種目でホーム対抗のホームマッチが行われました。教職員も交じってのスポーツ大会となり、楽しい時間を過ごしました。

### お弁当 共同開発中

ふるさとの食材を詰め込んだお弁当を作ろうと、田野町と本校の2年次生が共同開発に乗り込みました。幕末維新博で訪れた人にお弁当を食べながら、街の歴史や食の魅力を感じてもらおうという狙いがあります。来年度には道の駅などでの販売を目指しています。



### 選挙教室

十二月十五日(金)に選挙教室が行われました。立候補役の先生方による政見放送を見た後、本番に見立てた投票所で実際に投票を行いました。選挙に行った3年次生の感想も聞いて、選挙への意識が高まりました。



### 就職セミナー

講師 平野智佐氏

一月十一日(木)に、3年次生を対象とした就職セミナーが行われました。社会人として生きていく中で必要となってくる基本的なあいさつや礼儀、話し方などを学びました。講師の平野さんはキャビンアテンダントとして働いていた経験もあり、説得力のあるお話を聞くことができました。初めは聞くだけだった生徒も、お話を聞いて少し意識を変えられるだけで自然に返事ができるようになっておりました。良い話を聞くことができました。